



SONGRELEASE «DEICHU, REDU, TÜE», MIT MIKE STERREN

Freitag, 03. Mai 2024, im Bärgefü-Träff in Visp

19.00 Uhr

Themenanlass: Songrelease «Deichu, Redu, Tüe»

Anschliessend

Gemütliches Beisammensein während eines kleinen Apéros

**«Is miis Härz, is der Verstand, löifi gradüs ina Wand,
wenni Deichu, wenni Renu, wenni Tüe» - Mike Sterren**

«Deichu, Redu, Tüe» wird von wundervollen Harmonien und Glanzleistungen der Musiker Gert Zumofen am Piano, Esther Zumofen mit dem Chor und Romaine Leiggener am Bass begleitet. Das Lied handelt von der wohl prägendsten Zeit im Leben: der Pubertät. Der Text erinnert Erwachsene daran, wie die eigene Pubertät gewesen ist. Natürlich waren wir auch nervig. An das sollten wir ab und zu denken, wenn der eigene Nachwuchs diese Phase auskostet.

Mike Sterren ist Sänger, Gitarrist und Komponist der seit 2002 bestehenden Mundartrockband «eppls». Mit «Lauwarme Wind» und «Vermissu isch blöd» veröffentlichte der Musiker im Coronajahr 2020 erstmals zwei Titel als Solokünstler. Im Projekt «Beach Coffee (Ristretto)» um die 2010er Jahre konnte Mike Erfahrungen im Covern englischer Songs sammeln. Polo Hofer hört und singt der Mundartrockler seit jeher gerne und übernimmt deshalb bei POLOMANIE den Gesang. Zudem greift er in der Band zur Gitarre und Blues-Harp.

Wir freuen uns, dich beim Songrelease von Mike Sterren dabei zu haben!